

# „Ohrwürmer“ ließen Musikfreunde jubeln

Musikverein Eltersdorf gab sein Jahreskonzert im proppenvollen Redoutensaal — Publikum forderte Zugaben



**ERLANGEN** — Ohrwürmer präsentierte der Musikverein Eltersdorf bei seinem Jahreskonzert im proppenvollen Redoutensaal.

Regelrecht überrannt worden ist der Musikverein, es mussten zusätzlich Stühle geschleppt werden, die Zuhörer standen teilweise in den Gängen, bevölkerten sogar die Empore. Gut 500 Musikfreunde — darunter viele Eltersdorfer Vereine, zahlreiche Musikgruppen und die lokale Politprominenz — waren es schließlich, die das Konzert verfolgten. Den Anfang machte das Nachwuchsorchester mit Melodien unter anderem aus Indiana Jones, Schindlers Liste, Phantom der Oper und Cats. Bei so tollem Nachwuchs muss sich der Musikverein keine Gedanken um die Zukunft machen, zumal auch etliche Jugendliche mit Leistungsabzeichen glänzen und bei „Jugend musiziert“ bis auf Bundesebene Erfolge haben.

Die Qualität des Hauptorchesters ist weithin bekannt, unter der Leitung von Tibor Palmay bewiesen die Musiker einmal mehr ihr Können. Ob Robin Hood, Carmina Burana, Forrest Gump oder den Florentiner Marsch: Das Orchester begeisterte das Publikum, das jubelte, Zugaben forderte. Die launigen Erläuterungen zu den Stücken von Jugendleiter Oliver Stutz und der kleinen Lea rundeten das Konzert ab und machten es zu einem Höhepunkt im Veranstaltungsreigen. *kds*

Das Jahreskonzert des Musikvereins Eltersdorf stand unter dem bezeichneten Motto „Ohrwürmer“. Das Nachwuchsorchester machte den Anfang.  
Foto: Klaus-Dieter Schreiter